CHAMPTOCÉ-SUR-LOIRE

La boulangerie s'installe dans ses nouveaux locaux



Une nouvelle boulangerie a ouvert ses portes dans la commune PHOTO: CO

Cela fait six ans que Manon Riotte et Romain Plassais sont installés à Champtocé-sur-Loire en tant que boulangers. Depuis quatre ans, ils nourrissaient le projet de déménager leur activité dans de nouveaux locaux. C'est chose faite : la nouvelle boulangerie, construite dans le centre du bourg, s'appelle désormais le Paradis Gourmand. Le parcours a été long et compliqué en raison des exigences imposées par l'architecte des Bâtiments de France. « Nous avons dû faire preuve de patience et courage pour poursuivre notre activité dans nos anciens locaux où nous étions à

l'étroit », souligne Manon. « Nous souhaitons continuer à développer le snacking, les confiseries, la glacerie », ajoute-t-elle.

Un espace « cocooning » est proposé à la clientèle à tout moment de la journée pour profiter d'un moment de détente en dégustant une pâtisserie ou des viennoiseries avec boisson chaude. Une terrasse permettra également, aux beaux jours, de déjeuner sur place.

Ouvert du mardi au vendredi, de 7 h à 19 h 30; samedi, de 7 h à 18 h; dimanche, de 7 h à 13 h.

to an entry design of the last